
Modaes

Perfiles



Isidoro Álvarez

Expresidente de El Corte Inglés

Isidoro Álvarez (1935-2014) empezó a trabajar en El Corte Inglés en 1958. Álvarez era el sobrino de Ramón Areces, entonces presidente del grupo y artífice del gran crecimiento de la empresa en la década de los 60. En 1968 ya era miembro del consejo de administración y en 1989 fue elegido presidente. Isidoro Álvarez heredó de Ramón Areces no sólo la presidencia sino también la discreción y la aversión por la prensa. Álvarez logró dos grandes retos: en 1995 absorbió los activos de Marks & Spencer, con lo que consiguió quedarse los restos de la antigua Galerías Preciados, y desembarcó en Portugal, iniciando la internacionalización del grupo en 2001.